

Mi casita

N.º 57 : Octubre



SALUDOS

Hola queridos amigos.

Le saludamos desde "Mi casita". Este tiempo es el mes del Señor de los Milagros aquí en Perú, llamado también el mes morado. Estamos seguros que será un mes muy bonito, como los anteriores, mas aun con la ayuda del Señor de los Milagros y la oración de cada uno de ustedes. Sabemos que la oración ayuda a superar muchas dificultades que aparecen en nuestro camino. Por eso nosotras le pedimos a Dios en nuestras oraciones que les ayude en todo lo que realizan.

De esta manera también nuestro trabajo y nuestros estudios están sostenidas por Dios, que hace que personas como ustedes den su tiempo y de sus bienes, de eso estamos super agradecidas.

Que Dios les Bendiga!



En este mes de octubre están de cumpleaños, nuestras amigas: Sandra, Mayra, Bridaña y Loydith.



Sandra cumple el 02 de octubre 22 años de edad, Mayra cumple el 11 de octubre 22 años de edad, Bridaña cumple el 19 de octubre 23 años de edad y Loydith cumple el 20 de octubre 17 años de edad. En este día tan especial

para cada una de ellas, les deseamos muchas felicidades y que cumplan todas sus metas y sueños. Que Dios les cuide y les proteja.



Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental 0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefatima@gmail.com
ines_hsj@hotmail.com

Presentándonos

Hola amigos, soy Jessica Yuyarima Canaquiri, tengo 17 años. Soy del Distrito de Villa Lagunas.

En mi casa somos 4 hermanas, soy la mayor de mis hermanos. Estudie mi secundaria en el colegio Padre Juan Lorenzo Lucero y culminé el año 2020. Ingrese a la casa hogar Virgen de Fátima el año 2021. Postule I.E.S.P.P. "Monseñor Elías Olazar" en la ciudad de Yurimaguas, en la especialidad de Ciencia Tecnología y Ambiente. Escogí la carrera de secundaria porque me gusta interactuar, tener experiencia con los jóvenes y enseñar mis experiencias a ellos. Tengo muchas ganas de seguir adelante y culminar y cumplir mis sueños. Estoy muy contenta y agradecida al padre Walter y madre Inés por la acogida que me dieron, por que cada uno ellos se preocupan por mi y por mis demás compañeras. Esto me invita a seguir adelante con todo lo que me he propuesto. Nosotras como jóvenes de distintos lugares, estamos agradecidas a los formadores, porque nos dan muchos consejos, que nunca nos habían dado y doy gracias a Dios por conocer personas maravillosas en mi vida. Agradezco a todos ustedes amigos, bendiciones.



DESCUBRE LA SELVA

Mari



Hola queridos amigos mi nombre es Mari soy etnia achuar les quiero contar un cuento:

EL MOTELO Y EL VENADO.

Mi abuelita me contaba un cuento y me gustaba escuchar cuando era niña. El motelo y el venado decidieron hacer una carrera, pero el motelo era muy sabio, convocó a todo los motelos del bosque y les pondría en fila a cada 50 metros antes de embazar la carrera. Después el motelo le dijo al venado: cada 50 metros me llamarás, para ver si te llevo la delantera en la carrera. Entonces, el Venado comenzó a correr desesperadamente para ganar el motelo, pero el motelo contestaba cada vez más adelante, el venado pensó que ganaría la carrera. Echó más fuerte la carrera, el venado llamó al motelo, pero el motelo contestó más adelante, lo cual el venado echó a correr más rápido hasta agotarse. Llamó muy despacito y ya no podía más, cuando iba llegar a la meta el venado gritó despacito porque pensaba que ya ganó la carrera, lo cual no fue así, el motelo con más energía le dijo: te gané venado!. EL ven-



do llegó muy cansado y se murió entonces, todos los motelos comieron el venado hicieron un gran banquete. Al final el Venado perdió la carrera y perdió la vida. Colorín colorado, este cuento se ha terminado.

NOTICIAS

VISITA DE NUESTRAS AMIGAS

Agradecemos a nuestras amigas Lily y Maijori que vinieron a nuestra casita a visitarnos. Para nosotras fue muy importante ya que pudimos conocerles mejor. Estuvieron muy contentas con nosotras y para ellos es la primera vez que nos conocemos. Les daba mucho gusto de estar compartiendo con nosotras aquella tarde. Es verdad que para nosotras las visitas de personas que nos quieren, es muy satisfactorio porque nos animan a seguir adelante y lograr nuestras metas que nos hemos trazado.



LA PROVIDENCIA

En nuestra vida de estudiantes y de formar parte de esta nuestra casita. Vimos las cosas lindas que Dios ha hecho y sigue haciendo y podemos decir que a Dios no le podemos ganar en generosidad. Hace cuatro días, nuestros responsables recibieron una llamada del señor Jobino y era que nos quería regalar 30 pollos. Lo recibimos con mucho gusto y nos pusimos a arreglarlos para tenerlos listos para preparar nuestros alimentos.



ACCIONES RELEVANTES

PRACTICAS

Las practicas en este proceso de formación para cada una de nosotras, futuras mujeres profesionales en educación, es un reto. Tal es así, que nuestra amiga Mari Masurash, esta realizando sus practicas en dos Instituciones: "Industrial 029" y "escuela El Árbol". Ella realiza a través google meet, Zoom y WhatsApp. De la misma manera nuestras amigas, Juliana Curico, Susana Pizango, Dalia verónica, Sandra Mando, Evelin soledad, Flor Maricela, Tani Luz. En diferentes instituciones, pero muy difícil para ellas, ya que en esta modalidad no se les conoce personalmente a los estudiantes. Pero estamos seguras que pronto serán nuestras practicas presenciales con los estudiantes de los colegios.



SUSANA SE VA DE PRACTICA

Durante el tiempo de nuestros estudios pedagógicos, tenemos que realizar nuestras practicas en los distintos pueblos que pertenecen a la provincia de Alto Amazonas, capital Yurimaguas.

En estos días de Octubre, le toca la practica a nuestra amiga Susana. Su practica lo realizara en el caserío de Progreso, que se ubica por la carretera Yurimaguas a Balsapuerto. Ella estará realizando sus practicas durante 15 días, todo referente a educación inicial. Para esto, tiene que llevar materiales para facilitar a los niños de inicial.



AGRADECMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- Profesor Jovino y esposa.
- Sres. Josias y Olidia.
- Hnas, Canoneras de la Cruz. Todo en Cristo.
- Sres. Josías Romero y Olidia Lancha
- Al padre Vicente Venegas.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España poden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.

<http://www.onganawim.org/actividades/apadrinamientos/apadrinamientos-peru/proyecto-yurimaguas/>